## Presidente Arce destaca que más de 4 millones de personas recibieron el Bono contra el Hambre



Presidente de Bolivia Luis Arce

La Paz, 2 mar (RHC) El presidente Luis Arce destacó que más de 4 millones de personas recibieron el Bono contra el Hambre, que fue implementado como un apoyo a las personas afectadas por la paralización de la economía debido a la pandemia por el COVID-19.

"Concluimos pago del Bono Contra el Hambre, nuestra primera medida para aliviar la situación de quienes quedaron sin ingresos por la cuarentena y la crisis dejada por el gobierno de facto. Más de 4

millones de hermanas y hermanos bolivianos recibieron mil pesos bolivianos", resaltó el mandatario en su cuenta de Twitter.

El Bono contra el Hambre benefició a los bolivianos mayores de 18 años cumplidos al 16 de septiembre de 2020; y menores de 60 años cumplidos al 1 de marzo de 2021 que no reciben sueldo del sector público o privado, ni pensión o renta de la Seguridad Social de Largo Plazo.

El pago de este beneficio se realizó desde el 1 de diciembre de 2020 al 1 de marzo de este año. Los primeros en cobrar fueron las personas comprendidas entre los 50 y 59 años.

El segundo grupo de beneficiarios comprendía a las personas entre los 40 y 49 años; mientras que las personas entre los 30 y 39 años se encontraban en el tercer grupo.

El último grupo en beneficiarse de esta ayuda fueron los jóvenes comprendidos entre los 18 y 29 años. Los rezagados realizaron el cobro del 27 de enero al 1 de marzo de 2021.

El pago se hizo efectivo a través de dos vías: cobro en ventanilla en entidades financieras y mediante el abono en cuenta.

El presidente Luis Arce inauguró también la moderna unidad de educativa 1ro de Mayo en la ciudad de El Alto, que fue construida con una inversión gubernamental de más de 4,5 millones de pesos bolivianos y beneficiará a 350 estudiantes.

"Este establecimiento es producto de esa decisión de seguir trabajando por el pueblo boliviano, porque es la mejor manera de distribuir el dinero, haciendo obras para nosotros los bolivianos, para el pueblo boliviano", dijo el mandatario en un acto público.

El predio cuenta con 12 aulas, dos talleres, dos laboratorios, un área administrativa, una sala de reuniones, dirección, secretaria, deposito, cocineta, baterías de baños para damas y varones, rampa de acceso para personas con discapacidad, escaleras y pasillos de circulación peatonal.

En su discurso, Arce mencionó que el Gobierno nacional agiliza la inauguración de unidades educativas construidas en el país, porque cuando la pandemia por el COVID-9 termine y cuente con una importante cantidad de la población vacunada se reanudarán las clases presenciales y se mejorará la educación de los estudiantes.

El jefe de Estado recordó que la entrega de obras es posible gracias a la reactivación de la inversión pública.

"Aquí en El Alto, esto es una prueba de ello, porque hoy estamos entregando este establecimiento bajo la consigna de obra 100 por ciento concluida, obra 100 por ciento pagada", relievó.

El mandatario sostuvo que la inversión pública fue reactivada para "sacar al país adelante" porque durante los 11 meses del régimen de Jeanine Añez fue paralizada por "un tema ideológico-político". Fuente: Agencia Boliviana de Información

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/249375-presidente-arce-destaca-que-mas-de-4-millones-de-personas-recibieron-el-bono-contra-el-hambre



## Radio Habana Cuba